

Signatur: 2025.SR.0180
Geschäftstyp: Kleine Anfrage
Erstunterzeichnende: Janosch Weyermann (SVP), Stephan Ischi (SVP)
Mitunterzeichnende: Alexander Feuz, Ueli Jaisli, Bernhard Hess, Thomas Glauser
Einreikedatum: 12. Juni 2025

Kleine Anfrage: Längere Grünphase für Fussgängerinnen und Fussgänger beim Bollwerk

Fragen

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Hat der Gemeinderat Kenntnis davon, dass die Grünphase für Fussgängerinnen und Fussgänger beim Überqueren der Strasse beim Bollwerk zu knapp bemessen ist?
2. Gab es bisher Rückmeldungen aus der Bevölkerung betreffend zu kurz bemessener Grünphasen an Fussgängerstreifen in der Stadt Bern?
3. Ist der Gemeinderat bereit die Lichtsignalanlagen an Fussgängerstreifen auf die passende Überquerungszeit zu überprüfen und sie nötigenfalls anzupassen?

Begründung

Die Grünphase beim Fussgängerstreifen am Bollwerk ist selbst für rasche Fussgängerinnen und Fussgänger zu knapp bemessen und führt dadurch immer wieder zu gefährlichen Situationen. Der Gemeinderat wird gebeten, insbesondere die Lichtsignalanlage beim Bollwerk auf die passende Überquerungszeit zu überprüfen und sie nötigenfalls anzupassen.